

令和 3年 5月28日

保護者の皆様

練馬区立大泉第二中学校

校長 関 基 雄

## 緊急事態宣言に伴う体育祭の公開および学校公開の中止のお知らせ

若葉の候、保護者の皆様におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして深く感謝を申し上げます。

さて、現在発令中の緊急事態宣言の更なる延長が本日にも発表される運びとなりました。このことを受けまして、現在予定しております下記の取組につきましても変更してまいります。保護者の皆様にもご迷惑をおかけいたしますがご了承くださいますようお願いいたします。

### 記

#### 1 体育祭

緊急事態宣言下では保護者の参観はできないことから、体育祭の保護者公開を中止といたします。ただし、体育祭は予定通り6月5日（土）に学年ごとで実施いたします。なお、梅雨時でもあり雨天の場合は火曜日の授業を行います。そのため晴雨にかかわらずお弁当の用意をお願いいたします。

（3年生も競技終了後に教室でお弁当を食べてから下校となります。）

#### 2 学校公開週間

6月の学校公開週間は中止となります。それに伴いまして、土曜日に行われる道徳授業の公開も中止となります。次の学校公開日は感染状況の様子を踏まえ改めてお知らせいたします。

#### 3 修学旅行

修学旅行保護者説明会でもご説明したとおり、緊急事態宣言の延長が確定した場合は修学旅行につきましても延期をいたします。今後の予定は、日程等の目途がたち次第改めてご案内させていただきます。